



DELTA-CLUB GLARNERLAND

Feldhoschet 10, 8753 Mollis / Switzerland
Telefon: 055 612 27 28 / Hotline: 055 615 15 04
E-Mail: rene.morf@hotmail.com / Internet: <http://deltaclub-gl.jimdo.com/>

DCG-Hauptversammlung vom 24. März 2017

1. Begrüssung und Wahl des Stimmzählers

Wädi Elmer – als Stellvertreter für den abwesenden Präsi – begrüsst die Teilnehmenden.
Begrüsst werden: Tony, Gebi, Vögi, Urs Elmer, Bruno, Louis, Stäggli und Wädi

Vögi wird als Stimmzähler gewählt

2. Genehmigung des HV-Protokolls 2016

Die letztjährige Hauptversammlung fand am 22. April 2016 ebenfalls im Aviatico statt.
Das entsprechende Protokoll wurde nach der HV publiziert.
Das Protokoll wird genehmigt

3. Jahresbericht des Präsidenten (und des Sportchefs)

Bruno liest den Jahresbericht:

- Im Mai gab es einige schöne Flüge in der Region. Leider war in Fanas keine gute Thermik zu finden
- Im Juni ging es dann zum ersten Mal nach Fiesch
- Ebenfalls fand eine Schlepp-Woche in Blumberg statt
- Im August ging es wieder ins fantastische Wallis. Es hat 2-3 Gleitschirme dort...
- Im September fand sogar eine kleine Flatterwoche statt. Sie führte nach Bassano und in die Dolomiten
- Tony Marty hat den OLC-Sieg nur knapp verpasst. Die Sieger-Ehrungen fanden am Chlaushock statt
- Bike-Tour und Chlaushock fanden ebenfalls statt

- Leider verloren wir einen guten Kollegen. Urs Lack schied freiwillig aus dem Leben

Der Dank geht an alle Kolleginnen und Kollegen, die sich in irgend einer Form im DCG beteiligt haben oder – eben - auch nur mitmachen!

Der Jahresbericht wird genehmigt

4. Kassabericht des Kassiers

Louis präsentiert den Kassabericht

5. Revisoren-Bericht des Revisors

Martin Hauser hat auch dieses Jahr den Jahresabschluss überprüft. Es liegt eine schriftliche Bestätigung vor

Der Kassabericht wird genehmigt

6. Wahl des Präsidenten und des Vorstandes

Walter Elmer, Heinz Stähli, Bruno Wiget, Louis Zogg, Martin Hauser (Revisor) und René Morf werden für ein weiteres Jahr gewählt

7. Mitgliederbeiträge

Fr. 50.--. Keine Änderung

8. Anträge

Es liegen keine Anträge vor

9. Statutenänderungen

Es liegen keine Anträge auf Statutenänderungen vor

10. Mitglieder mutationen

47 Mitglieder

11. Diverses

Der Chlaushock findet wiederum am traditionellen Datum (2. Dezember 2017, bereits ab 19 Uhr) statt.

Der Dank geht an Daniela Elmer für die Bewirtschaftung der DCG-Homepage (schaut doch wieder einmal rein!)

Gebi schlägt vor, im Januar 2018 in Engi ein Eisstock-Schiessen durchzuführen. Er würde den Anlass organisieren. Gute Idee!

Der Protokollführer
Walter Elmer